
LA LETTRE MENSUELLE DE L’AJTVDF

EDITO
Bonne année!

A l'aube de 2011 et de notre 8ème 
année d'existence (jour pour jour), 
le conseil d'administration de 
l 'association vous  adresse ses 
meilleurs vœux de réussite sportive 
et de convivialité pour cette nouvelle 
année. Que cette année 2011 ne soit 
pas celle où vous rejoindrez les tribus 
des « tamalous  » et des 
« bobolas » qui recrutent dans les 
rangs d'associations sportives, plus 
spéci f iquement ce l les comme 
l ’AJTVDF dont le fond de 
commerce est la course à pied. Mais 
une chose dont nous sommes quasi 
cer ta ins , c 'est que ces t r ibus 
n'atteindront pas et ne feront pas de 
dégâts à notre état d'esprit qui nous 
anime depuis notre création malgré 
une diversité des adhérents qui 
pourrait l'entamer. 
Une fois n'est pas coutume, la JT N°7 
est plus « institutionnelle » que les 
précédentes mais elle permet à notre 
association d'afficher une vitalité qui 
n'est plus à démontrer. A la lecture 
des bilans d'activité et financier qui 
vous sont présentés dans cette der-
nière JT de l'année et sur lesquels 
vous aurez à vous prononcer lors de 
l'AG,  2010 a été un « bon cru » à 
l'image du Médoc, notre déplace-
ment phare de l'année. Le conseil 
d'administration a œuvré à maintenir 
les buts définis dans nos statuts et le 
prochain conseil d'administration devra 
veiller à faire perdurer cette cohésion. 
Bonne lecture et encore bonne année 

S o r t i e e n f o r ê t l e 1 2 
décembre dernier pour 
Chamois Polaire, Yannou 
Croûteux, Toinou Ventru 
et Péteux et Lion Trotteur.

Derrière ces noms d’emprunt 
il fallait reconnaitre nos 4 
ajités: Anton, Yann, Antoine et 
Jules.   
Ils étaient 200 concurrents au 
départ pour une course en 
pleine nature; un parcours qui 
se séparait à 8 km pour un 
petit parcours ou ....un long ! 
Les 4 Ajt ont évidemment fait 
le long (et l'ont tous terminé).
C'est un trail atypique avec 11 
balises à passer, le parcours est 
ca ssant , les moyennes 
(étonnantes) s'en ressentent...
Pas de t romper ie sur la 
marchandise: de la boue, des 
ronces, encore de la boue, du 
hors-piste, puis encore un petit 
peu de boue. Heureusement 

que les organisateurs ont 
prévu un passage obligé dans 
un tunnel sous une 
nat iona le rempl i d 'eau 
mois ie et nauséabonde 
jusqu'aux genoux pour laver 
les chaussures afin qu'elles 
brillent sur la photo de 
l'arrivée (l'odeur ça ne se 
voit pas sur les photos)
On s'est tous bien marré.
 Tous les ingrédients étaient 
réunis, on s'est bien régalé. 

Le menu était très copieux...! 
On s'est fait plaisir, c'est l'es-
sentiel et c'était du vrai. Ren-
dez-vous l'an prochain pour la 
prochaine édition.
Avis aux amateurs ! Une 
épreuve d'ajt !  

résultats
Lion trotteur:
2h54’28’’ - 16ème - 4ème VH2
Chamois polaire:
2h54’28’’ - 17ème - 13ème SH
Yannou croûteux:
3h14’06’’ - 40ème - 32ème SH
Toinou ventru et péteux :
3h25’59’’ - 57ème - 7ème VH2

A noter qu’une 
erreur de par-
cours à privé 
Lion trotteur 
d ’une place sur 
le podium VH2

La course du mois:   
L’Indian Race le 12- 12-10 (par Yann, Anton et Jules)
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Les courses (suite de la JT6)
16 courses au calendrier de l'AJT cette année et 
une bonne vingtaine recensées hors calendrier 
en fonction des résultats que les adhérents ont 
bien voulu nous transmettre.
Les plus assidus avec 5 ou 6 participations aux 
épreuves du calendrier: Loïc Lehenaff, 
Patrice Crampon, Guy Germain et Yann 
Frément. Suivent avec 4 participations: 
Pa t r i c k M i q u e l , Pa t r i c k L e g r a n d , 
Sandrine Mardon, Patrick et Marylène 
Diau, Hervé O Neil et Gilles Querrec. 
Pour mémoire: l'inscription aux courses est 
gérée par un « AJT » qu'il soit administrateur 
ou adhérent volontaire. Toutes les inscriptions 
se font par réponse à l'intéressé ou sur la boîte 
ajtvdf (voir ci dessous)

Les adhérents
Cette année, nous ét ions 76 soient 12 
d'adhésions de moins que 2009. Notre 
association a la particularité de voir « passer » 
quelques personnes qui restent une année, voire 
deux mais un « socle commun » d'une 
soixantaine d'adhérents restent fidèles année 
après année. Il faut noter aussi qu’un nombre  
croissant d’adhérents hors statut RATP 
découvre l'association par «parrainage».  
Un repas réunissant une vingtaine d'adhérents a 
été organisé mi juin à Val de Fontenay.  De 
même qu'une trentaine étaient présents lors de 
la rétrospective de nos projets phare en 
décembre. 

Le conseil d'administration
Pour gérer l'association, le CA se réunit  une 
fois par mois en général le premier mardi de 
chaque mois. Nous nous sommes répartis 
collectivement la charge des activités en 
essayant d'être en binôme par activité (voir 
règlement intérieur titre 2). Les ordres du jour 
sont fixés une semaine avant la date de réunion 

e t l e s comptes rendus sont réd igés 
collectivement.  A de nombreuses reprises 
quelques membres du CA accompagnés parfois 
par des adhérents ont été reçus par nos 
partenaires (EST, MOT, Fondation, Société 
Générale, ING, DAT, OMNIDEC, Fontenay 
sous bois, USMT, ADIVA, CDEP...) afin 
d'obtenir de l'aide pour nos projets. 
Des courriers ont été systématiquement 
envoyés à tous nos partenaires pour les 
remercier ainsi que pour les inviter  à la 
rétrospective des projets, voire pour certains à 
l’ Assemblée Générale. 

Partenariat avec l'USMT athlétisme
Rappel: l'association a signé une 
convention de partenariat avec 
l'USMT athlétisme. Ce&e ci prévoit 
d e p r o p o s e r a u x a d h é r e n t s s u r 
volontariat d'adhérer à l'USMT 
athlétisme, l'association prenant en 
charge les *ais de cotisation.   En 
contrepartie la section athlétisme de l'USMT nous 
reverse la même somme en inscriptions diverses ou 
prestation en nature (voir rapport financier). 

37 d'entre nous (hors celles et ceux qui sont déjà 
adhérents ) ont réal isé cette démarche. 
L'adhésion à l'USMT permet à l'association de 
bénéficier de prêt de minibus si la demande est 
faite assez tôt et permet à certains adhérents 
d 'accéder aux instal lat ions de l 'USMT 
(vestiaires). Il faut souligner que des adhérents 
de la section athlétisme de l’USMT ont réalisé 
la démarche inverse soit en nous rejoignants, 
soit en participant à nos épreuves notamment 
les trails. A la demande du club omnisports, en 
janvier, une rencontre a eu lieu entre les « 3 
bureaux » des ces associations qui ont des 
fonctionnements différents pour définir des 
nouveaux engagements et avoir une signature 
tripartite de la convention. A ce jour, nous 
n'avons reçu aucune proposition malgré une 
réflexion qui aurait pu être « creusée ».

RAPPORT D'ACTIVITÉ DE L'ANNÉE 2010

Dans la JT 6, Cyrille Naud administrateur qui gère nos résultats, a initié le rapport 
d'activité en vous présentant le bilan des courses 2010.  Voici le complément de ce 
rapport 2010 rédigé par le CA sur lequel vous aurez à vous prononcer à l'AG.
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Les moyens de communication
Cette année un ensemble d ’actions été 
r é a l i s é p o u r v o u s d o n n e r un 
maximum d'information  et renforcer 
ainsi les liens et la cohésion au sein de 
l’association

- le blog  

Avant l'ère du site AJT, il y eut l'ère du Blog 
AJT. Créé en 2007, le blog énumérait au fil du 
temps les exploits des AJT, leurs coups de cœur 
et les principaux évènements. Simple comme 
un blog, trop simple cependant car il ne 
permettait pas, compte tenu de sa structure 
chronologique, de mettre en avant les 
évènements majeurs et marquant au fil de 
l’année et des années. 
Le Blog des AJT aura connu 3 années de vie 
extraordinaire à raconter les aventures des AJT, 
et laisse la place, en septembre 2010, à:
http://ajtvdf.free.fr. 

- La Joyeuse Tribune

Une lettre initiée 
en mai (N°0), « la 
JT » , paraît en 
chaque début de mois et complète les 
informations du site. Plus axée sur les courses 
du calendrier et rédigée collectivement, la «JT» 
est un espace (comme le site) où chaque 
adhérent peut s’exprimer et y relater ses 
courses. 8 numéros sont disponibles sur le site

- La boite aux lettres YAHOO
Très utile pour les inscriptions aux courses ou 
informations diverses, cette boite mail unique 
(ajtvdf@yahoo.fr) et commune à tous les 
adhérents et au-delà a été créée en début 
d ' année . E l l e permet de rece vo i r l e s 
informations libellées « AJTVDF » sur vos 
adresses électroniques et, ainsi , de les 
reconna î t re ins tantanément . Les 
administrateurs chargés de dossiers peuvent 
accéder et traiter les messages. 

- Divers 
Notons aussi, en juin, un article sur le parisien 
du Val de Marne ainsi que sur des journaux 
d'information des départements de la RATP,  à 
propos du Km des Ajités
Un article en juin sur l'urban mag N° 13  de la 
RATP à propos du km des Ajités
Un article: « les ajités de la course à pied » 
présentant l'association sur le journal du 
comité régie d'entreprise « fréquence  N°226» de 
décembre

...A
u Site

Du Blog...

http://ajtvdf.free.fr/
http://ajtvdf.free.fr/
mailto:ajtvdf@yahoo.fr
mailto:ajtvdf@yahoo.fr
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LES ANNIVERSAIRES DU MOIS:
Le 3: Loïc Le henaff; Le 9: Patrick  Galiana; Le 28: Patrick Trovero; 

le 29: Jean Luc Gosselin  

Calendrier de l’AJT
 Début Janvier 2011
Conseil d’administration 

23 Janvier 2011
L’ice trail (95) - 15 et 30km 

30 Janvier 2011
Foulées du 8ème arrondt (75)- 5 et 10km

 

Inscription aux courses:

ajtvdf@Yahoo.fr

 RAPPORT FINANCIER 2010
Les adhésions ont rapporté 1520 euros ce qui ne couvre pas les inscriptions aux courses (hors Médoc).  Nos 
partenaires ont contribué directement ou indirectement à nos projets à la hauteur de 12070 euros. L’USMT 
athlétisme a pris en charge une partie de l’hébergement du Médoc à la hauteur du montant des adhésions 
des «AJT» à l’US Métro. Des sommes ont été provisionnées pour les futurs projets de l’année 2011. Le 
résultat de l’exercice 2010 est positif. A noter une réserve de 725 euros correspondant au stock des coupes 
vent non vendus.

Du coté du site
Le mois de décembre a enregistré (au 29) la visite de 254 
personnes avec un pic le 24 décembre: 24 connexions 
pour ce seul jour alors que le nombre habituel des autres 
jours plafonne autour de la dizaine. La très bonne 
interview du Père Noël réalisée par notre reporter 
«Alexandra» et mis en ligne le 24, y serait-elle pour 
quelque chose? 
Depuis la mise en service officiel du site en septembre 
2010, une moyenne de 300 connexions sont réalisées 
chaque mois avec une pointe en septembre à 385!
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